

ABSTRAK

Ramadhani, Ralita Ravi. 2019. *Nilai Akhlak Dalam Novel “Humaira & Alfarisi” Karya Nurul Khaira Sabila*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Henri Fatkhurrochman, S.S, M.Hum. (2) Eka Nova Ali Vardani, M.Pd.

Kata kunci: nilai religius, akhlak, novel,

Karya sastra terbagi atas tiga, yaitu prosa, puisi dan drama, salah satu prosa baru adalah novel dan cerpen. Novel diartikan sebagai karangan prosa yang panjang mengandung rangkaian cerita kehidupan seseorang dengan orang di sekelilingnya dengan menonjolkan watak dan sifat setiap pelaku. Permasalahan dan tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan nilai akhlak terhadap Allah dan nilai akhlak terhadap sesama manusia dalam novel “Humaira & Alfarisi”.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif. Data dalam penelitian ini berupa kalimat yang mengindikasikan nilai religius yang berupa nilai akhlak terhadap Allah dan nilai akhlak terhadap sesama manusia.. Sumber data adalah novel “Humaira & Alfarisi”. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik *Reduction dan Data Selection*. Instrumen pengumpulan data dalam penelitian ini adalah peneliti sendiri dan dokumentasi berupa tabel. Teknik analisis data pada penelitian ini adalah inferensi dan analisis. Teknik pengujian kesahihan data dalam penelitian ini adalah triangulasi metode merujuk pada teknik pengabasaan data primer dan sekunder yang bantuan tim verifikasi data.

Hasil analisis data menunjukkan nilai akhlak yang terdapat pada novel “Humaira & Alfarizi” karya Nurul Khaira Sabila meliputi akhlak terhadap Allah dan akhlak terhadap sesama manusia. Nilai akhlak terhadap Allah yang berupa, iman, ihsan, takwa, ikhlas, tawakal, syukur, dan sabar. Sedangkan nilai akhlak terhadap sesama manusia berupa, persaudaraan, adil, baik sangka, rendah hati, lapang dada, dan dermawan.

Berdasarkan hasil tersebut, simpulan dari peneliti adalah jika dalam novel terdapat nilai religius maka pembaca akan memahami adanya nilai akhlak yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, tidak tertutup kemungkinan bisa mengembangkan dan menerapkan nilai-nilai tersebut dengan berperilaku yang baik yang tidak hanya mementingkan diri sendiri tetapi juga menguntungkan orang lain.